

Je vois toutes les nuits. La persécution et ce champ de mort ne t'effraie donc pas ! Qui est-il ?

(*A suivre*)

Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-Heures auront lieu à N. D. du Portage, le 3 mai ; à Cranbourne, le 5 ; à St-Malachie, le 7. — M. l'abbé C. Gariépy, du Séminaire de Sherbrooke, désire se procurer les numéros suivants de la *Semaine Religieuse* : 39, volume III ; 14, 47, volume IV ; 34, volume V ; 49 et 50, volume VII. — M. Tardivel a adressé de Paris le câblegramme suivant au sujet de Diana Vaghan : Ignoble fumisterie avouée froidement par Léo Taxil devant auditoire. — Le Délégué apostolique dans ses réponses à l'adresse des zouaves de Montréal et de l'Université Laval de Québec, a particulièrement insisté sur le respect et la soumission dûs aux évêques. Ce fait n'étonne que les naïfs, qui commencent à soupçonner que la presse libérale les a grossièrement mystifiés, et que l'envoi d'un délégué au Canada n'a pas été déterminée par la supplique des quarante-cinq. — Après avoir séjourné huit jours à Québec, le délégué est reparti pour Montréal le 20 avril. — Mgr l'évêque de St-Hyacinthe vient d'adresser une importante Lettre pastorale au clergé et aux fidèles de son diocèse. Il exprime la crainte que le peuple canadien ne s'écarte des traditions de respect et de soumission à l'Eglise, qui ont été jusqu'ici sa force et sa gloire, et dénonce les cris de révolte que l'on entend distinctement. Cette lettre stigmatise énergiquement ces individus qui se prétendent catholiques, tout en travaillant à saper l'influence de l'épiscopat et du clergé. Les journaux quotidiens devraient reproduire ce document afin que leurs abonnés puissent en faire leur profit. — Il est parfaitement sûr que l'adoption du compromis scolaire par le gouvernement de Manitoba, avant l'arrivée du délégué, a produit une très fâcheuse impression à Rome. — Les abonnés qui ne reçoivent pas la *Semaine Religieuse* régulièrement du jeudi au samedi sont priés d'avertir aussitôt l'Administration, 180, Grande Allée, Québec, ceux de la ville, par écrit et non par le téléphone.

Directeur: M. l'abbé D. GOSSELIN, curé du Cap-Santé, Fortneuf.